

## ルートインBCリーグ 南地区 初優勝を果たした 茨城アストロプラネッツに対する笠間市長コメント

笠間市を拠点に活動する「茨城アストロプラネッツ」が、ルートインBCリーグ南地区において、見事、初優勝を果たしました。  
このことを祝し、笠間市長がコメントを出しましたので、お知らせいたします。

### ◎山口市長コメント

茨城アストロプラネッツの山根球団社長をはじめ、選手、監督、コーチ、チーム関係者、そしてファンの皆様、南地区初優勝、誠におめでとうございます。

昨年までの成績から大きな飛躍を遂げての優勝は、驚きとともに本当に喜ばしいことです。選手の皆さんの頑張る姿や諦めない姿勢は我々市民に勇気と感動を与えていただきました。

今後開催される南地区チャンピオンシップ、BCLチャンピオンシップ更にはグランドチャンピオンシップでの優勝目指して頑張ってください。市民をあげて応援しています。



笠間市役所本所に設置した懸垂幕

この件に関するお問い合わせ

笠間市教育委員会 生涯学習課 スポーツ振興室 担当:小林  
電話番号:0296-77-1101 (内線393) ファックス番号:0296-71-3220  
e-mail: sports@city.kasama.lg.jp